

ler Größe und Herrlichkeit, die ihrer erhabenen Bewohner würdig ist. —

Siebentes Kapitel.

Der Josephsplatz.

Ich. Du überraschest mich mit besondern Neuigkeiten — —

Freund. Wenn Du auf den Josephsplatz kömmt, wirst Du in seiner Mitte die Statue Dessen, von Dem er den Namen führt, erblicken, von der Gerechtigkeit, der Wahrheit und der Menschenliebe in allegorischen Figuren umgeben. Durch dieses Denkmal für die Nachwelt ist der Platz an sich selbst so ehrwürdig geworden, daß er einem geheiligten Hayn ähnlich sieht. —